

FOOTBALL EN SALLE

SPECIAL

BRABANT

S A I S O N 2 0 0 9 - 2 0 1 0



ACTION JUNIORS
Le titre en 4^e Provinciale F et la Coupe Seniors B

PALMARES DU BRABANT 2009 – 2010

CHAMPIONS PROVINCIAUX

1re Provinciale	: RNS HALLALA SCH
2e Provinciale A	: A. E. K. BXL
2e Provinciale B	: BESIKTAS 26ES
2e Provinciale C	: ASM ETTERBEEK 1
3e Provinciale A	: JL NIVELLES 2
3e Provinciale B	: DYNAMO REBECQ
3e Provinciale C	: BXL RED LABEL 2
3e Provinciale D	: ETOILE DESTRIER
3e Provinciale E	: BRUXELLES.COM 1
3e Provinciale F	: FC VIRUS BXL
4e Provinciale A	: OLD SCHOOL LLN
4e Provinciale B	: FOOTLIN POT REB
4e Provinciale C	: M. EXCEL LIMAL 2
4e Provinciale D	: LIGA EVERE
4e Provinciale E	: LAEKEN AMORCE
4e Provinciale F	: ACTION JUNIORS
4e Provinciale G	: MFC FACT GROUP
4e Provinciale H	: RALPHS BAR TEAM
4e Provinciale I	: EASTWOOD UTD
5e Provinciale A	: COBRA LASNE
5e Provinciale B	: RJ BRIGANTINOS
5e Provinciale C	: AJAX REBECQ 2
5e Provinciale D	: KUSADASI LAEKEN
5e Provinciale E	: SMETS UTD BXL
5e Provinciale F	: FC SCHEUT AND
5e Provinciale G	: BELGICA BXL
5e Provinciale H	: RC KRAAINEM 2
5e Provinciale I	: FC WARRAR BXL
5e Provinciale K	: SELEXION AND
5e Provinciale L	: ALATURKA BXL
5e Provinciale M	: EUROPHORY
Vétérans 1	: BARCA BOYS BRAINE V
Vétérans 2	: JURASSIC NED V
Vétérans 3A	: MINI BULLE V2
Vétérans 3B	: MINI BULLE V3
Préminimes	: UNITED KIDS KOEK
Minimes	: AS SCHAERBEEK.
Cadets	: AS SCHAERBEEK
Scolaires	: AS SCHAERBEEK
Espoirs	: ESPOIRS ST-GILLES

COUPES PROVINCIALES

Seniors A	: MOULOUDIA FOREST
Seniors B	: ACTION JUNIORS
Equipes B	: COTE OBS 2
Vétérans	: ABCA BERCHEM
Préminimes	:
Minimes	: AS SCHAERBEEK
Cadets	: AS SCHAERBEEK
Scolaires	: AS SCHAERBEEK
Espoirs	..

Editorial

2010 sonne le glas de la première décennie du 21^e siècle.

Une décennie riche en événements politiques qui vont transformer le monde.

Dans la nuit du 31 décembre 1999 et du 1^{er} janvier 2000, l'entrée dans le 21^e siècle était l'occasion de faire le bilan d'un siècle exceptionnel qui allait être l'apogée des « Temps modernes ».

Un 20^e siècle marqué par deux guerres mondiales, la fin des empires coloniaux, la révolution industrielle, la conquête de l'espace, la «Guerre froide», la poussée économique des pays asiatiques dont le Japon, la Corée et surtout la Chine.

Mais le 20^e siècle est aussi marqué par l'éclosion de nombreuses libertés: le droit de vote des femmes dans la plupart des états occidentaux, le droit des peuples à pouvoir s'autogérer, le développement du principe de démocratie, la mise en place de tribunaux pénaux internationaux, la création de «la Société des Nations» ancêtre de l'ONU qui va bientôt être appelé à jouer un rôle de «gendarme du monde» des conflits armés, même si ses décisions ne sont pas toujours suivies...

On avait espéré que le passage de l'an 2000 allait être accompagné d'une nouvelle identité internationale des droits de l'homme, mais il faut croire que les vieux démons de l'humanité ont passé sans encombre la nuit du 1^{er} janvier 2000.

Les différences puissances de notre planète ont voulu profiter de ce nouvel «Ordre mondial» (ordre de puissances, mais pas social) pour marquer leurs territoires, leurs zones d'influences, mais aussi leurs «zones de terrorisme». Au passage, les promoteurs du terrorisme mondial se sont offerts après le 2^e conflit mondial, quelques affrontements avec comme toile de fond un affrontement entre les deux blocs d'influences politiques et militaires issus de la 2^e guerre mondiale. Les guerres du Moyen Orient, celles des Balcaens en ébullitions constantes, sans parler du conflit irlandais, de la guerre du Golfe ou encore les conflits africains qui ne font que se multiplier.

Autant de situations auxquelles les informations de nos médias font sans cesse référence. Les médias sont de plus en plus pointues suite au phénomène INTERNET. Une surabondance d'informations qui dévaluent souvent aussi leur crédibilité... Il faut parfois pouvoir se retrouver dans cette surabondance de l'info.

Plus près de nous, les structures politiques de la Belgique deviennent risibles.

Après plus d'un an d'incertitudes et de chaos politique quand aux politiques d'environnement, économique et sociale, nos «élus du peuple» ont provoqué une crise politique pour renvoyer les citoyens aux urnes.

Une crise politique que nos mandataires justifient par les vieux démons linguistiques dont notre Belgique ne parvient pas à se séparer... alors que dans un futur très proche s'annoncent la «Présidence belge» de l'Union européenne, ainsi que la stabilisation de la monnaie (l'euro), de même que la gestion de la dette publique sans oublier l'exportation du savoir belge dans le monde entier.

Mais cela est un autre débat auquel les élections fédérales du 13 juin 2010 doivent proposer devront proposer une nouvelle équipe dirigeante appelée à redonner une image de marque au label «belge», à moins que les partisans du séparatisme ne puissent faire entendre leurs voies à l'issue de la sanction des urnes.

Et le Football en salle

Une saison sportive qui ne restera pas dans les annales du Football en salle brabançon comme inoubliable.

Un calendrier provincial qui a du subir de nombreuses corrections suite à l'emploi d'un nouveau programme que l'on annonçait performant, mais qui a vite montré ses limites quant à son application aux compétitions provinciales du Brabant francophone.

Autre bémol de nos compétitions, l'augmentation des forfaits de dernière minute... et encore quand le responsable des compétitions est prévenu.

Indépendamment de cette multitude de forfaits, c'est également un manque de respect vis-à-vis des responsables des compétitions, mais aussi de l'arbitre et des adversaires qui se déplacent.

On retiendra également le nombre d'incidents – de la violence verbale à celle qui est physique – des comportements qui n'ont pas leurs places au sein de nos compétitions...

Je vous invite à parcourir avec attention les rapports d'activité du Comité Exécutif et des commissions Sportive, d'Appel, des Jeunes et d'Arbitrage.

D'ores et déjà, je vous souhaite d'excellentes vacances avec l'espoir de vous retrouver au mois de septembre prochain.

Christian FOUCART
Président de la L.F.F.S. Brabant

* * * * *

Comité Exécutif

La grande roue a à nouveau effectué son tour complet. Nous voici donc en fin de saison 2009 – 2010. Celle-ci n'est pas encore terminée, que la saison 2010 – 2011 se profile déjà à l'horizon.

Le temps des bilans est donc arrivé.

Le début de saison chaotique que nous avons connu est, je l'espère, du domaine du passé. Les mêmes erreurs et approximations ne seront plus commises dans l'élaboration du calendrier de la future saison. Malgré que le CEP Brabant accepte la responsabilité de cette situation, il n'est certainement pas le seul à épingle au pilori. La désinvolture de plus en plus de clubs, le manque de sérieux dans les tâches administratives de réinscription des clubs, les retards (in)volontaires dans la remise des documents, les difficultés financières de certains pour rassembler la somme demandée,... tout ceci constitue autant d'éléments qui perturbent le bon déroulement des tâches administratives

réservées aux dirigeants de la Fédération durant cette période – au combien cruciale – de vacances pour les uns et de travaux forcés pour les autres. Je crois sincèrement que certains se rendent compte des efforts fournis et du nombre d'heures passées au local provincial ou devant un écran d'ordinateur afin de lancer les compétitions. D'autres, malheureusement, font fi de ce type de considérations.

Il est primordial de veiller à la bonne gestion de notre province. A ce point de vue, nos finances provinciales sont très saines. La gestion rigoureuse de la comptabilité évite d'effectuer les embardées commises par d'autres et, nous l'avons vécu récemment, par des professionnels de la branche. Tout est mis en œuvre pour satisfaire un maximum de clubs. Nous soulignons ici l'apport non négligeable d'un certain nombre de clubs qui par leur inorganisation cumulent les amendes et, indirectement, permettent à la province de se montrer plus généreuse dans certains domaines.

Ceci me permet de souligner l'effort considérable de la province du Brabant au niveau des compétitions jeunes. Malgré les propos de certains qui disent que le CEP ne fait rien pour les jeunes, nous soulignerons tout de même l'importance du budget accordé par la province à ces compétitions et notamment au niveau du coût (e.a. frais d'arbitrage fortement réduits) et des cadeaux offerts lors des Finales Jeunes. De plus, la province rembourse à 100 % les frais de déplacement des équipes jeunes représentatives de la province aux finales Ligues et Nationales et ce suivant les modalités prévues au R.O. Ligue.

L'arbitrage mérite également une attention toute particulière. Une restructuration et un changement d'affectation des tâches au sein de la CPA Brabant a porté (presque) tous les fruits escomptés. Les désignations sont suivies de près par M. Alain Pollard qui a réussi la prouesse de faire diminuer de façon drastique le nombre d'absences d'arbitres aux matchs. Cette tâche de « front office » a bien entendu été suivie de l'écho désiré au niveau de la CPA qui a malheureusement été dans l'obligation de décréter plusieurs

sanctions à l'égard d'arbitres non assidus. Le CEP tient à remercier la CPA pour son travail et surtout les arbitres pour la régularité des prestations fournies durant cette saison. Nous espérons un bilan encore plus favorable la saison prochaine. Nous comptons sur vous !

Les membres des autres commissions méritent également une mention spéciale. Par leur bénévolat, ils permettent le déroulement des compétitions à tous les niveaux. Ici également le nombre d'heures consacrées au Football en Salle est phénoménal. Certaines commissions manquent de membres. Nous faisons appel à votre bon vouloir. Si vous vous sentez aptes à rentrer « dans la danse », n'hésitez pas à contacter le secrétaire provincial. Une place vacante vous sera probablement attribuée suivant vos désiderats et votre temps libre. Bien entendu, en cas de prise d'assaut (utopique d'après certains ?), une sélection devrait être opérée.

MERCI donc à tous : Aux membres des Comités et Commissions de la province, aux arbitres, aux dirigeants des clubs et aux membres. Tout ce petit monde constitue une famille dont le seul but est la pratique de notre sport, le football en salle.

Au nom du CEP Brabant, je vous souhaite à tous d'excellentes vacances.

Serge DE GREVE - Secrétaire provincial

* * * * *

Commission sportive

Le rapport de la commission sportive se veut être plus qu'une routine obligée de fin de saison. Elle désire aussi dresser un certain nombre de constats qui ont trait à nos compétitions. Elle veut aussi dresser un bilan ou plutôt des bilans. Inutile de dire que les chiffres ne manqueront pas, comme dans tout bilan qui se respecte. Les chiffres repris parfois entre parenthèses font référence à la saison 2008/09, ceci permettant des comparaisons intéressantes, même si "comparaison n'est pas raison", comme dit l'adage.

La commission sportive provinciale s'est réunie 16 fois (20) cette saison. Elle a traité 250 dossiers disciplinaires (306), 118 (130) en tant que transactions et 132 au titre de dossiers réels avec convocation et audition des parties concernées. Sur les 118 transactions, 18 furent contestées et devinrent des dossiers "classiques". En général les sanctions données sont de deux ordres. D'une part les sanctions concernant les affiliés, d'autre part celles qui sanctionnent des équipes. Un aperçu des sanctions infligées à des affiliés nous apprend que 147 cas sont des sanctions de maximum quatre semaines, 29 sanctions vont de 5 semaines à 4 mois et 22 cas peuvent porter sans fierté l'étiquette de "grave" avec des sanctions de plus de 4 mois. Les sanctions d'équipe pour les cas "mineurs" sont au nombre de 31, les autres plus graves sont 18. Beaucoup de trop il va sans dire. Si nous tenons compte du fait que cette année le nombre de rencontres programmées en championnat et coupes (seniors + vétérans) est de 6426. Un chiffre qui montre à l'évidence même le succès de notre discipline! Cela fait chaque semaine, +/- 200 rencontres.

Comparer avec la saison dernière n'est pas facile et en tirer de grandes tendances s'avère difficile. En guise de synthèse cependant on peut constater une hausse sensible de "petits" cas. Comme signalé l'année passée, il y a trop de personnes pour qui des mots comme fair-play, respect et politesse ne veulent (plus) rien dire. Trop de matches donnent lieu à des échanges verbaux désagréables, des discussions sans fin, des critiques, on exige des explications, on interpelle tout le monde. Bref, l'on parle beaucoup plus que l'on ne joue. En ce qui concerne les cas "moyens" et les cas "graves", ils ne sont pas nombreux et l'augmentation est quasi négligeable. N'empêche, ces cas doivent toujours nous interroger. Trop de personnes encore n'acceptent aucune autorité ou ne savent pas perdre ou ne se remettent jamais en cause. Pour eux, les fautifs sont TOUJOURS les autres: les arbitres, les adversaires voire les coéquipiers, le public, la fédé etc. etc. Il y a encore trop de personnes qui prennent le football en salle comme prétexte pour soulager leur agressivité. Ils sont incorrigibles car chaque année ce sont les mêmes figures et les mêmes cas de figure qui reviennent en séance. Aggression verbale et physique, jeu dur ou

carrément brutal, bousculades, menaces voire coups, intrusions dans le vestiaire de l'arbitre... la liste est longue, beaucoup trop longue.

Pour eux, un seul conseil: s'ils ne veulent pas se soumettre à une certaine discipline ou aux règles de notre Fédération et de notre Province, personne ne les empêchera de changer de sport ou de loisir. Ils rendraient un fameux service à tout le monde... et à eux-mêmes.

Pour en terminer avec les chiffres:

côté larmes :

- 472 équipes se sont inscrites dans nos compétitions, 12 n'ont pas terminé la saison
- 416 matches de coupe (toutes catégories confondues) étaient programmés mais 30% n'ont pas eu lieu! Un nombre à peine croyable.
- environ 240 matches n'ont pas été joués par manque d'adversaire(s) ou d'organisation, sans commentaire
- le nombre incalculable de feuilles de match non rentrées et de résultats non communiqués

côté rires :

- sur les 472 équipes 160 ont été très sportives (aucun dossier disciplinaire mais l'un ou l'autre manquement administratif) et 166 t été parfaites sur toute la ligne :

le top en matière de discipline ET d'organisation des exemples pour tous
- les divisions à l'honneur:
5H (9 équipes "parfaites" sur 13) - 3A (8/14) -
3C (7/14) - 5A (7/12) - **5K** (7/13)
un seul mot: BRAVO !

Je profite de cette occasion pour remercier les collègues de ma commission. Comme souvent signalé, n'oublions pas qu'elle est composée de «gens du terrain». Ce sont des personnes qui s'occupent de leurs clubs, qui travaillent dans d'autres commissions ou comités, qui effectuent des missions, qui vont voir des matches..., bref qui «sentent» le foot en salle. C'est d'ailleurs cette diversité qui fait sa richesse. Malgré toute sa bonne volonté, cette commission commet des erreurs, mais tout le monde n'a-t-il pas droit à l'erreur? L'important, je pense, c'est d'en tirer les bonnes leçons. C'est ce qu'elle essaye de faire semaine après semaine. Du plus profond du cœur, je les remercie pour leur présence, leur dévouement et leur intérêt.

Et enfin, un merci tout particulier aux membres observateurs CPA, et principalement M. Garcia. Son apport et son expérience n'ont pas de prix Une collaboration fructueuse entre la CPA et la commission sportive demeure à mes yeux une priorité absolue. Elle est la garantie essentielle pour un bon fonctionnement de la commission. J'adresse aussi mes sincères remerciements aux arbitres. Des rapports bien rédigés, une présence positive lors des séances parfois très tardives, un témoignage clair et sans parti pris nous aident énormément. Ils font honneur à leur statut d'arbitre.

Voilà. Merci d'avoir consacré un peu de votre temps à la lecture de ce rapport et à l'année prochaine avec l'espoir de se rencontrer (mais pas à la commission!!!)

BONNES VACANCES

André.VAN ESCH – Président -

* * * * *

Commission des jeunes

Bilan sportif:

Toujours le même succès en minimes, cadets et scolaires avec des séries de 14 équipes, ce qui a permis aux participants d'arpenter les salles pratiquement chaque semaine.

Pour les catégories diablotins, préminimes et espoirs, le nombre d'équipes reste faible. En cause probable, la difficulté de trouver des bénévoles pour assurer l'encadrement des équipes et des problèmes de concurrence avec le football.

Nous allons essayer de trouver des solutions car les jeunes amateurs existent.

Cette année encore, l'AS Schaerbeek a dominé les divers championnats. Cependant, la résistance a été plus forte et pour l'an prochain les candidats aux titres seront certainement plus coriaces au vu des équipes composées de joueurs de «1^{ère} année» qui resteront dans leurs catégories. Il convient de ne pas oublier les équipes qui ne pouvaient prétendre à une place d'honneur mais qui ont répondu présents et se sont fait remarquer par leur fair-play et leur détermination.

A l'heure d'écrire ces lignes, nous possédons déjà quelques résultats des équipes engagées en finales LFFS. Les diablotins de Medina, équipe composée de diablotins 1ère année, a été dominée par les autres champions mais se sont faits remarquer par un comportement exemplaire. En minimes, l'AS Schaerbeek termine 3e tandis qu'en scolaires, la formation schaerbeekoise remporte le titre de champion de la LFFS et se qualifie donc ainsi pour la

finale nationale. Enfin, Espoirs St -Gilles EST devenu champion de la LFFS en catégorie «Espoirs». Leur parcours s'est arrêté là car il n'y a malheureusement pas de finale nationale. Les cadets et les préminimes seront en piste le samedi 22 mai.

La sélection «Espoirs» provinciale a dû être complètement restructurée. Si lors de la 1ère journée de championnat, les automatismes manquaient, lors de la seconde journée, la mécanique était bien huilée et la sélection a aligné 4 victoires en autant de matches. Mais les points perdus lors de la première manche nous ont fait échouer en deuxième place du classement final.

Bref, un bilan positif comme nos jeunes talents nous y ont habitué.

Bilan moral:

Une nouvelle fois, nous pouvons être fiers du travail accompli. La pratique du football en salle permet aux jeunes de s'affirmer par le sport et c'est là notre principal objectif.

Le comité exécutif provincial de la province, comme chaque année a épaulé les clubs de jeunes financièrement en prenant en charge une grosse partie des frais d'arbitrage et en allouant un solide budget à la commission des jeunes afin de pouvoir offrir de belles récompenses aux champions, vice-champions et acteurs des ½ finales et finales des coupes de Brabant.

Nous souhaitons pouvoir continuer cette mission au cours de la saison prochaine.

Daniel DEGRIE - Président -

* * * * *

Commission d'Appel

La Commission d'Appel Provinciale a travaillé cette saison de manière très irrégulière. Tout comme la saison dernière, après une période très calme en début de saison, différents dossiers ont été analysés durant la seconde moitié du championnat. Pas moins de 4 dossiers sont encore au programme de la réunion de ce lundi 31.05.2010.

Nous vous rappelons les principes très simples d'introduction d'un dossier. Il suffit de suivre les instructions reprises dans le Guide de la Compétition sous la rubrique « Commission d'Appel ». Mais prendre le Guide en main, retrouver la bonne page et suivre les étapes notées prend du temps, temps précieux pour chacun et pas uniquement pour les clubs.

La Commission ne peut traiter les dossiers introduits de manière non règlementaire. Chacun a droit à se défendre. Si on n'est pas d'accord avec une décision prise en première instance, il suffit d'introduire un Appel suivant la procédure fixée. Une argumentation n'est même pas demandée à ce niveau. Alors, pourquoi tant de nonchalance ?

Bonnes vacances à tous.

Serge DE GREVE – Secrétaire -

* * * * *

Commission provinciale d'arbitrage

Il est lassant, chaque année, de devoir reparler de la même chose ...

A savoir la problématique de la violence et de l'agressivité.

A croire que, de nos jours, il devient de plus en plus difficile de pratiquer son sport favori uniquement pour le plaisir et avec fair-play ...

Le terrain de sport est devenu le lieu de déroulement des frustrations rencontrées dans sa vie quotidienne. Mais, plutôt que de se dérouler positivement en se dépensant physiquement et en sortant du terrain fatigué, certes, mais mieux dans sa tête, c'est l'aspect négatif qui ressort principalement: cris, contestations, insultes voire coups...

Et, bien sûr, comme c'est l'arbitre qui représente la Fédération, qui est le garant de l'application des Règles de Jeu et qui est, en

quelque sorte, la représentation symbolique du Pouvoir, c'est lui qui est la première cible de ces frustrations.

De nos jours, il est devenu difficile d'être arbitre car de moins en moins nombreux sont les clubs bien organisés, bien structurés, qui pensent jeu et plaisir plutôt que défoncement des pulsions primaires ...

Ceux qui acceptent encore de remplir cette fonction ingrate et exigeante (mais passionnante) se doivent d'être encouragés, soutenus, aidés, encore et toujours, par la Fédération et par les clubs sérieux.

Il y va de la crédibilité mais aussi de la survie de notre sport préféré !

D'année en année, en effet, nous devons constater et regretter le départ d'arbitres confirmés et chevronnés parce qu'ils ne trouvent plus de plaisir à remplir leur mission. C'est grave et préoccupant.

Certes, cette désaffection n'est qu'un mouvement minoritaire mais combien symptomatique des difficultés rencontrées, de nos jours, par les arbitres. Et, chaque année, ce sont des années d'expérience, de connaissance, de passion qui s'en vont vers des horizons moins tumultueux.

Heureusement, grâce à une «politique» volontariste, la Commission provinciale d'arbitrage parvient à attirer, chaque année, nombre de jeunes à la pratique de l'arbitrage. C'est encourageant, bien sûr, et à poursuivre... Ainsi, cette saison, 18 candidats ont réussi la formation d'arbitre. Un succès évident dont nous nous réjouissons. Mais ne nous leurrons pas: sans un soutien ferme de la part de notre Commission, de la Fédération et des clubs, certains, comme chaque saison, se décourageront et s'en iront ...

Voilà pourquoi il est primordial et impératif de lutter contre l'agressivité et la violence.

Nous ne pouvons qu'espérer que ce message soit entendu par tous ceux qui désirent pratiquer leur sport préféré dans un environnement convivial et sympathique car le football en salle doit rester, avant tout, un plaisir!

Notre Commission se réjouit de la diminution conséquente, lors de cette saison, des absences d'arbitres. Politique qui sera poursuivie et

même accentuée lors de la prochaine saison car nous savons que toute absence d'arbitre est négative pour l'image de marque de cette fonction.

De même, la diminution du nombre de plaintes à l'égard des arbitres est une preuve que notre volonté de proposer un arbitrage de qualité est en bonne voie. Certes, il reste du chemin à parcourir et nous devons déplorer certains manquements à la connaissance des Règles du Jeu. Or celle-ci est primordiale pour tout arbitre et même un atout majeur dans sa gestion d'une rencontre où il sera moins contesté en démontrant sa connaissance parfaite des Lois du Jeu.

D'où l'importance des parrainages que nous organisons lors des premiers pas des nouveaux arbitres et le rôle particulièrement fondamental de nos formateurs. Qui, malheureusement, ne sont pas assez nombreux!

C'est ainsi que nous continuerons à organiser des cours de perfectionnement et à convoquer devant notre Commission les arbitres qui auront fait preuve de certains manquements. Non pas pour les sanctionner, tel n'est pas le but premier, mais, surtout, pour les faire progresser!

Au bénéfice de tous...

A la veille de la prochaine saison qui se profile déjà à l'horizon, nous ne pouvons que réitérer nos propos du précédent rapport annuel.

Persévérer dans notre politique d'ouvrir l'arbitrage aux jeunes, améliorer l'image de marque des arbitres, proposer un arbitrage de qualité, combattre l'absentéisme des arbitres mais, aussi et surtout, lutter contre l'agressivité et la violence, seront les soucis majeurs de notre Commission pour la saison prochaine.

Mais, pour ce faire, nous insistons sur le fait que la participation de tous les autres acteurs de la Fédération (clubs, joueurs, délégués, entraîneurs et membres de Comité) est indispensable!

De cette volonté commune d'œuvrer ensemble, de coopérer, de collaborer pour le bien du football en salle dépendra l'avenir de notre sport préféré

Louis MICHIELS – Secrétaire

PALMARES DU BRABANT 2009 - 2010

LES MASTERS DU FAIR PLAY

* LAUREATS

1re Provinciale	: MFC ALL STARS
2e Provinciale A	: A.E.K. BXL
2e Provinciale B	: ARSENAL EVERE
2e Provinciale C	: ABRACADABRA et DYNAMO MAX
3e Provinciale A	: CHARLIE BROWN 2
3e Provinciale B	: ESPERANTO DR 1
3e Provinciale C	: EVOLUTION JETTE
3e Provinciale D	: LBXL RED LABEL 1
3e Provinciale E	: OLYMPIQUE EVERE
3e Provinciale F	: OUTSIDERS AUD 1
4e Provinciale A	: MFC BOURGEOIS 2
4e Provinciale B	: Mc FLY RHODE
4e Provinciale C	: M EXCEL LIMAL 2
4e Provinciale D	: COSMOS JETTE
4e Provinciale E	: DROOPY BOYS 2
4e Provinciale F	: MINI BULLE 3
4e Provinciale G	: FC GUANEKOUKE 3
4e Provinciale H	: WOLU CLINIC
4e Provinciale I	: SC MARINERS 4
5e Provinciale A	: COBRA LASNE
5e Provinciale B	: AMIS REUNIS NIVELLES
5e Provinciale C	: CARTOONS MOL
5e Provinciale D	: ATOMIC BOYS BXL
5e Provinciale E	: ISULA ROSSA 2
5e Provinciale F	: FC SOKOL BXL
5e Provinciale G	: TORPEDO SCHAERBEEK
5e Provinciale H	: FC COLOMBUS 80
5e Provinciale I	: WO BAN EIK
5e Provinciale K	: SELEXION ANDERLECHT
5e Provinciale L	: TOURISTYLE
5e Provinciale M	: M TONGS BRAINE
Vétérans 1A	: SC MARINERS v
Vétérans 2A	: MFC BLUE WAVES v
Vétérans 3A	: SCANONNIERS ETT v
Vétérans 3B	: NUMBER ONE v

* CHALLENGE DU FAIR PLAY "MARC FAELENS"

TORPEDO SCHAERBEEK

* COUPE DU FAIR PLAY DE LA COMMISSION SPORTIVE

CHARLIE BROWN LLN 2

L.F.F.S. BRABANT -CHAMPIONS - MONTANTS et DESCENDANTS
pour la saison 2010-2011 – (Situation provisoire - mise à jour au 23 mai 2010)

	Division 1A	Division 2A	Division 2B	Division 2C	NOTE IMPORTANTE
Champions	RNS HALLALA SCH	A.E.K. BXL	BESIKTAS 26ES	ASM ETTERBEEK 1	Tour final 1 MOULOUDIA FOR ? (Monte en 1 ^e Prov.) 2 CELTIC JETTE 3 BENFICA WAT 1
Descendants	ESP ST-GILLRD FS VICTORIA BXL UNION WOLUWE 1	ISULA ROSSA 1 MFC BABYLONE 1 REAL CORBAIS	ARSENAL EVERE ASPERLUX 4 SAVIO MOL (ff general)	2 FONTAINES 1 WHITE STAR WOL POTION MAGIQUE	
	Division 3A	Division 3B	Division 3C	Division 3D	Division 3E
Champions	JL NIVELLES 2 (*1)	DYNAMO REBECQ	BXL RED LABEL 2	ETOILE DESTRIER	BRUXELLES.COM 1
Montants	SPEED WAYS	ESPERANTO DR 1		CITE DES JEUNES	AMERICA LATINA
Descendants	BD WAVRE WILD DUCKS CHARLIE BROWN 2	TEN BOYS LATIN SOCCER 1 MINI AMP AND	IND COSMOS L 2 FC KOSOVA UTD EVOLUTION JETTE	CXL MINI WAC 2 LOS ARTESANOS RSPERANTO DR 2	RC KRAAINEM 1 MFC THE MOTTS 1 JUVENTUS KRAAINEM
	Division 3F	Division 4A	Division 4B	Division 4C	Division 4D
Champions	FC VIRUS BXL	OLD SCHOOL LLN	FOOTLIN POT REB	M EXCEL LIMAL 2	LIGA EVERE
Montants	CELTIC WOLUWE	COMMIS BAND	MF SUNSET UTD 1	FC EUROPA WAT	CIMBOM BXL
Descendants	NEW TEAM BXL 2 NUMBER ONE OUTSIDERS AUD 1	MFC BOURGEOIS 2 EPSILON GREZ 2 M EXCEL LIMAL 1 (ff gén)	MC FLY RHODE MARIN BAULERS 2 AS TRINACRIA	BEASTIE BALLS BLUE DRAGONS MARIN BAULERS 1	RED DEVIL UCCLE LATIN SOCCER 2 ATLETIC BERCHEM
	Division 4E	Division 4F	Division 4G	Division 4H	Division 4I
Champions	LAEKEN AMORCE	ACTION JUNIORS	MFC FACT GROUP	RALPHS BAR TEAM	EASTWOOD UTD
Montants	FC DUCHESSE MOL ATLAS LEON	PICARDIE BXL TURKGUCU BXL	INTER MUROS FOR	GAULOIS AUD	IBERICO CLUB 1
Descendants	ED BELZEBUTH 1 IXELLES BLUES MINI BULLE 2	SPORTING EVERE THE FIRND AND BEACH BOYS MOL	MFC BABYLONE 3 ELECTRONS LIBRES 360° AUDERGHEM	SC MARINERS 3 VENTRES MOUS 99 SKY BRUSSELS	SC MARINERS 4 RISK 1 HAVANA (ff général)
	Division 5A	Division 5B	Division 5C	Division 5D	Division 5E
Champions	CORBRA LASNE	RJ BRIGANTINOS	AJAX REBECQ 2	KUSADASI LAEKEN	SMETS UTD BXL
Montants	RANGERS CHAUM	UNIT X NIVELLES	AVENUES UCCLE	RTOILE SP JETTE STIB 1	MFC ANTALIS BRUX CELL DVSN
	Division 5F	Division 5G	Division 5H	Division 5I	Division 5K
Champions	FC SCHEUT AND	BRLGICA BXL	RC KRAAINEM 2	FC WARRAR BXL.	SELEXION AND
Montants	STIB 2	EUROPE UTD MINI SKILLS BXL	RC KOTAKY	DT EVERE REDS TEAM BXL 1	STIB 5 LES GROS GSM
	Division 5L	Division 5M			
Champions	ALATURKA BXL	EUPHORY			
Montants	MFC SOLBOSCH	SC MARINERS 5			
	Vétérans 1A	Vétérans 2A	Vétérans 3A	Vétérans 3B	
Champions	BARCA BOYS B V	JURASSIC NED V 2 ^e ANDERL STAR V	MINI BULLE V2	MINI BULLE V3	Montant en V2a test match Dynamo Max - Annars
Descendants	JETTE 40 (ff général) FC WESTLAND	UNION WOLUWE V LA PACA KOEKELB			

(*1) Cette équipe 2 ne peut pas accéder à la 2^e provinciale



A.E.K. BRUXELLES
Champion de 2e Provinciale A



BESIKTAS 26ES
Champion de 2e Provinciale B



J.L. NIVELLES 2
Champion de 3e Provinciale A



MFC FACT GROUP
Champion de 4e Provinciale G



EASTWOOD UTD
Champion de 4e Provinciale I



COBRA LASNE
Champion de 5e Provinciale A



KUSADASI LAEKEN
Champion de 5e Provinciale D



BELGICA BXL
Champion de 5e Provinciale G



R.C. KRAAINEM 2
Champion de 5e Provinciale H



FC WARRAR BXL
Champion de 5e Provinciale I



SELEXION ANDERLECHT
Champion de 5e Provinciale K



MINI BULLE V2
Champion des Vétérans V3A



MINI BULLE 3
Champion des Vétérans V3B



ESPOIRS SAINT-GILLES
Champion des Espoirs

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.
This page will not be added after purchasing Win2PDF.